

Aeronave sufre falla hidráulica en pista del aeropuerto de Santiago

Una aeronave sufrió un desperfecto al aterrizar en el aeropuerto Arturo Merino Benítez, en la Región Metropolitana, lo que implicó que estuviera varios minutos en la pista pasado el mediodía de este jueves. De acuerdo a la información publicada por la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) en su cuenta de X, el incidente lo protagonizó una aeronave DAP 507, que realizaba el trayecto entre el Desierto de Atacama y Santiago. "Posterior a su aterrizaje a las 12.41 horas, por falla hidráulica se mantuvo por 10 minutos en la pista", indicaron. Finalmente personal de la aerolínea y la DGAC tuvieron que realizar un procedimiento para retirar la aeronave. DAP realiza vuelos regulares en el extremo sur de Chile y también vuelos charters.